



16/19 FEVRIER 2009
PAD. 2.0 - STAND 2C30

Le système mains libres Bluetooth® portable Cellular Line, avec écran LCD



Le **kit voiture LCD** est une nouveauté de la gamme des systèmes mains libres Cellular Line, capable de mémoriser le répertoire de votre téléphone. Grâce à cette fonction spéciale, **le nom et le numéro de chaque appelant peut être visible sur l'écran.**

Le **kit voiture LCD** se fixe confortablement sur le pare soleil. **Son écran peut s'incliner facilement et l'affichage est rétro-éclairé pour une parfaite visibilité**, de jour comme de nuit. Enfin ce système mains libres pratique et innovant, est équipé d'un bouton MODE (pour l'utiliser comme un téléphone cellulaire classique) qui permet d'activer les conversations privées. Son fonctionnement est garanti pour une portée de 10 mètres.



CARACTERISTIQUES

- Bluetooth v2.0 Class II
- Full Duplex
- Écran LCD rétro éclairé
- Mémoire annuaire interne
- DSP pour éliminer l'écho et les bruits environnants
- Compatible VOIP
- Hauts parleur haute qualité

AUTONOMIE

Conversation : 10 heures
En veille : 600 heures

Compatibilités

Tous produits Bluetooth ayant le profil piétons ou aux mains libres



DESIGNED & STYLED
IN ITALY



P.R.-Press Office
info@goandlink.com
patrizia.giovannoni@cellularline.com

Toutes les photos sont disponibles sur notre site internet www.cellularline.com



16/19 FEBRUARY 2009
PAD. 2.0 - STAND 2C30

The Cellular Line[®] LCD CAR KIT Bluetooth[®] portable hands-free with an LCD screen

The LCD CAR KIT is a new, exclusive Cellular Line hands-free system able to memorise phonebook contacts from your cell phone. Thanks to this special feature, **all incoming call names and caller numbers can be seen on the display.**

LCD CAR KIT fastens comfortably on the car visor. Its display can be easily adjusted and is back-lit for perfect visibility day and night. Finally, this innovative and practical hands-free system is equipped with a MODE button (for use as a regular cell phone) to activate private conversations. Function is guaranteed for a range of 10 metres (whenever the phone is being used outside of the vehicle).



FEATURES

- Bluetooth v2.0 Class II
- Full Duplex
- Back-lit LCD display
- Internal phonebook memory
- DSP for eliminating echo and background noise
- VoIP compatible
- High efficiency speaker

Autonomy

- Talk time: 10 hours
- Stand-by: 600 hours

Compatibility

Bluetooth[®] devices with hands-free and speaker profile

COMPATIBILITY
AND QUALITY
GUARANTEED BY
CELLULAR ITALIA S.p.A.
www.cellularline.com/quality



DESIGNED & STYLED
IN ITALY



P.R.-Press Office
info@goandlink.com
patrizia.giovannoni@cellularline.com

Images of accessories published in this press release can be found on our website in high resolution formats:
<http://www.cellularline.com>